

Einladung zur Vernissage

der Herbstausstellung des Kunstforums Waischenfeld in der Burggalerie vom 23. September bis 04. November 2018

Die Vernissage findet am 23. September 2018 um 11 Uhr in der Burggalerie statt.

Anja Goldammer, Bayreuth

Bilder und Skulpturen

Anja Goldammer war schon in ihrer Jugend immer kreativ und malte leidenschaftlich gerne.

Seit der Jahrtausendwende dekorierte und gestaltete sie Geschäfte und Läden im Einzelhandel.

2010 begann sie mit dem Formenbau und fertigte ihre ersten Skulpturen an. Hierbei wurde sie von den "Nanas" der Künstlerin Niki de Saint Phalle inspiriert. Ihre künstlerische Tätigkeit schreibt sie dem Bereich der Modernen Kunst zu. Sie lässt sich gerne von vielen verschiedenen Arten der bildlichen Kunst inspirieren, um einen eigenen Stil weiterzuentwickeln und Neues zu probieren.

Hans Ullmann, München

Skulpturen

Bereits im Alter von 15 Jahren begann der Künstler mit dem nachahmen deutscher Klassizisten. In Ostafrika kam er mit den Arbeiten der Makonde, sowie mit der in Simbabwe gerade aufblühenden Steinbildhauerei in Berührung. Auch während seiner Berufstätigkeit als Architekt haben ihn seine Schnitzeisen überall hinbegleitet.

Rainer Momann, München

Photographie

In keinem spezifischen Feld der Photographie gefangen sind es oft die kleinen, zufälligen Begegnungen, die der Künstler einfängt. Kleine Details sind oft der Ausgangspunkt für Bildkompositionen, welche genau diese Details – und seien sie noch so winzig – in den Mittelpunkt rücken. "Und wenn das Licht nicht passt, kommt er wieder, 5 oder 15 Mal…"

Das Kunstforum Waischenfeld freut sich auf Ihren Besuch! Silke Grasser-Helmdach, 1. Vorsitzende